
Buenos días, 

 

Distinguidos miembros de la mesa de honor, 

 

Señoras y señores,   

  

Para el CODOPESCA es un honor participar de este Congreso el cual promueve la 

Asociación Dominicana de Acuicultores (ADOA), el mismo ayudará a seguir 

fomentando el desarrollo y fortalecimiento de manera sostenible de la producción 

acuícola nacional. 

 

Aprovecho la ocasión para recordar nuestra primera reunión, donde se le solicitó el 

creer en nosotros, en apostar a la CONFIANZA que hoy nos une….Palabra que ha 

continuado dando resultados para el sector y que de manera palpable podemos 

sentir y evidenciar con el apoyo de nuestros colaboradores y de los programas 

creados con el único fin de fortalecer y asistir al sector acuícola de nuestra 

República Dominicana. 

 

El programa de apoyo al sector Acuícola nació a través de la colaboración de la 

institución hermana (IDIAF) donde el CODOPESCA compró 1 millón de alevines 

para donar a los productores acuícolas tanto en jaulas, como en proyectos de tierra 

y geomembrana, de donde se gesta PESCADERÍA DE MI BARRIO, proyecto líder 

de nuestro consejo, como una alternativa para sacar la producción acuícola de 

todos los productores que requieran canalizar su producción a través de este 

Programa Patrocinado por Nuestro Excelentísimo señor Presidente Luis Abinader 

Corona. 

 

Tenemos el conocimiento y el compromiso de seguir trabajando y sirviendo de 

enlace para todo el Sector Acuícola y Pesquero de nuestro país, por el cual 

seguiremos  trabajando arduamente día a día para apoyar y brindar soluciones a 

todos los productores del sector. 

 



En nuestro proceso de ir cumpliendo con todos los productores acuícolas y 

pescadores, iniciamos la integración de manera sistemática a los diferentes medios 

de asistencia social de presidencia dispuestos por nuestro Presidente Luis 

Abinader, del cual hemos recibido todo el apoyo para poder brindarles los servicios 

que por años el sector había carecido. 

 

Por primera vez se entregan tarjetas de bono de navidad, salvavidas, botiquines, 

equipos médicos y toda la asesoría requerida. 

 

Quiero culminar externando mi compromiso y el de nuestra institución de manera 

incondicional para continuar trabajando para todos ustedes, a fin de lograr ser uno 

de los referentes más  importantes en la producción acuícola, tanto a nivel local 

como a nivel internacional. 

 


